

8. Stadtteilkonferenz Östrich am 6. November um 15:00 Uhr

04.11.2021 10:55 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Stadtteilkonferenz Östrich am 6. November um 15:00 Uhr

Zum bereits achten Mal lädt das Bürgerforum Östrich alle interessierten Bürgerinnen und Bürger am Samstag, 6. November, um 15.00 Uhr zur Teilnahme an der Östricher Stadtteilkonferenz ein.

Dieses Bürgerforum wird an der Boulebahn in Östrich (Bolzplatz) stattfinden. Da die Veranstaltung draußen stattfindet, wird wetterfeste Kleidung nötig sein.

Die Tagesordnungspunkte sind u.a.:

- Termine zum Boulespielen
- Planungsstand "Wetterschutzhütte"
- Girokonto für das Östricher Bürgerforum
- Weitere Ideen fürs Bürgerbudget

Es können aber auch gerne zusätzliche Themen angesprochen werden.

Weitere Termine in Östrich und Gahlen kann man unter www.gahlen-oestrich.de finden.

Die Stadtteilkonferenzen in Dorsten sind bürgerschaftlich organisiert. Sie werden mit Unterstützung der Stadtverwaltung vorbereitet und durchgeführt. Mindestens ein Vertreter der Verwaltungsspitze nimmt an den Sitzungen teil. Die Konferenzen sind die Foren, in denen Entwicklungen im Quartier diskutiert, Projekte vorgestellt und neue Ideen angeschoben werden können. Außerdem entscheiden die Stadtteilkonferenzen über Zuwendungen aus dem Bürgerbudget für bürgerschaftliche Vorhaben im Quartier. Mit diesem Budget stellt die Stadt Dorsten jährlich für jeden Einwohner einen Euro zur Verfügung.

Text: Bürgerforum Östrich